



Arrivé le 18 février 2011 à 23 heures, Henri de Raincourt, Ministre français chargé de la coopération, auprès de la Ministre d'Etat, Ministre des Affaires étrangères et européennes, a été reçu par le Président de la Transition, Andry Rajoelina, au Palais d'Etat d'Iavoloha. C'était le lendemain, 19 février. Leur entretien s'est déroulé entre 8h30 et 9h. A l'issue de cette rencontre, le ministre de Raincourt a eu l'amabilité de faire quelques déclarations à la presse.

« Nous avons fait, avec Monsieur le Président que je rencontre pour la première fois, un tour d'horizon de toutes les questions d'actualité : coopération sortie de crise, feuille de route. Mes premières pensées vont aux victimes du cyclone. La feuille de route entre sans sa phase finale et elle devrait être signée dès la semaine prochaine par le plus grand nombre. Ce, pour la formation d'un gouvernement qui préparera les élections. A partir de cela, les autorités pourront se consacrer exclusivement à la manière de favoriser le développement culturel et social. Pour ce qui est de l'environnement politique, il sera ainsi accepté par le plus grand nombre dans le cadre de la volonté démocratique que nous avons en partage ».

Pour la suite du programme du Ministre Henri de Raincourt, dans le domaine de la coopération franco-malgache, il inaugurera le nouveau bâtiment de l'Ecole nationale de la Magistrature des Greffes (ENMG) mis à disposition de l'Institut de Formation professionnelle des Avocats (IFPA). Pour ce qui est du soutien de la France en matière d'aide alimentaire d'urgence aux populations victimes de sous-nutrition, le ministre se rendra au siège du Programme alimentaire mondial (PAM) pour y signer une convention d'appui à diverses Ong françaises et malgaches.

Par ailleurs, M. de Raincourt visitera le site d'Akamasoa du Père Pedro Okpeka où, la France finance plusieurs projets, à travers l'Afdg (Agence française de développement). Ce, dans le cadre de la réaffectation des crédits du second C2DC (Contrat de désendettement et de développement) d'un montant de 27 millions d'euros, couvrant la période 2008-2012). Rappelons qu'une convention de subvention de 150.000 euros a été signée en 2010 avec Akamasoa, qui a permis de financer la construction de trente logements, qui seront à cette

occasion inaugurés par le Ministre de Raincourt.

Les Français de l'étranger ne seront pas en reste car, au terme de son séjour éclair de deux jours (19-20 février 2011), le ministre rencontrera le Député de La Réunion, René-Paul Victoria, Président du groupe d'amitié France-République de Madagascar de l'Assemblée nationale, mais aussi des représentants de la communauté française résidant à Madagascar. Une des plus importantes au monde, avec quelque 20.000 ressortissants de l'Hexagone.

Recueillis par Jeannot Ramambazafy